
 
VA Bohlen-Janssen stellt den Quartalsbericht Teilhaushalt 14 vor.  
 
RM Eggers fragt an, warum die Übernachtungszahlen nicht quartalsweise zur 
Verfügung gestellt werden. Er bittet um Mitteilung der aktuellen Einnahmen des FB 
12. 
 
VA Schröder-Ward antwortet, dass die Vermieter ihre Übernachtungszahlen zum 
Jahresende melden. Eine verlässliche unterjährige Meldung der 
Übernachtungszahlen ist mit den Vermietern nicht zu vereinbaren. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Die Einnahmen des FB 12 betragen 24.455 € zum 22.10.2012. 
 
RM Labeschautzki bittet um eine Gegenüberstellung der Einnahme-/Ausgabe-
Entwicklung der Feste. 
 
VA Kollmann sagt eine Liste zur Niederschrift zu. 
 
RM Herckelrath fragt nach, warum das Leerstandskataster nicht vollständig ist. 
 
VA Schröder-Ward antwortet, dass alle Flächen erfasst sind, die die Vermieter dem 
Stadtmarketing melden. Falls Flächen fehlen, haben die Vermieter die Informationen 
trotz Nachfrage nicht zur Verfügung gestellt. 
 
Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.  


